

段と好騎乗を示したが、反抗の際タイムが長くかかり、タイム失権し減点²⁴。一番農工大の中矢君は、三番農工大のファイター上杉君、ファイトで桜駒号を倒す第三障碍まで通過したが、第四、第五で各二拒否されて失権減点¹⁹。十一番本木君は、桜駒号で好騎乗、第十障碍飛越後タイム失権したがそれまで一通過、三反抗のみで全く味車であつた。減点⁹³。十二番農工大主将森本君は、難馬後月号で第一、第二障碍を逐一通過、このあたり、両駒選手は真剣そのもの。この後、森本君が、障礙にぶつけるだけで、飛越しなくとも農大の勝ちとなるからである。然し、次の右回転で、反抗され、その後、拒否、反抗拒否第四障碍も二拒否され失権減点²²。

こうして本校はわずか⁷点の差を以つて、勝利を握つたが、農君一人の力で勝つたようなもので、全体として、農大側に実力有りとみられて仕方のない試合であつた。

第三級 対農工大学

優勝を決する一戦とて、四軍ファイトを持つてぶつかり合つた。

一番農工大岡崎君は常霧号に騎乗、第十一障碍で、二拒否失権し減点⁶²。二番本学岡君、昭南号で、第八障碍迄順調に飛越したが、第九を二拒否第十一を一拒否

さらに最終第十二障碍を二拒否されて失権し減点⁵⁴。三番農工大勝山君は接駒号で、第七障碍飛越後タイム失権、その間反抗が突に10もあつて、減点²⁰¹。四番本学岩崎君勝駒号によく騎乗し第十一障碍を除いて全部

農工大 ○ 本学 対 - 58025

減点	馬名	減点
62	岡崎	常霧 2275
14	岡田	昭南 54
201	勝山	堤 28
4	向井	勝姫 465
240	中矢	接駒 254
137	吉田	細内 170

- 44 -

抗を加えて、二拒否失権し、減点²⁵⁴。で14点の食われ。結局本学は二食い四食われながら、6775の差を以つて、勝ち二連覇した。

その他の成績

抗

農	大	655	農工大	699	農工大
			農義則（青山学院大学）		
			優秀選手（各校一名）		
			森本（東京農業大学）		
			岡田（東京農工大学）		
			武居（日本大学）		
農	大	—1035—36675	—755	日	大
大	—561	—	日	大	

最優秀選手

三級競輪ではあるが、完勝したのは日大駒だけ。他は全く危なく決して、優勝の美酒に心から酔える勝ち方ではない。

なお「そちの精進が望まれる所である。

飛越したが、二反抗、五通過、拒否があつて減点⁶⁵。五番農工大中矢君は、接月号で、第一を通過したが、第二、三で各二拒否されて失権その四二反抗があつて減点⁵⁰。六番本学細内君接駒号で第一、二障碍を飛越第三を二拒否されたが、第四、五障碍を通過第六障碍で二拒否されて失権し減点¹⁷⁰。然しそく果つた。

七番農工大岡田君は、昭南号で快調に飛越満点を思つたが、最終障碍で、二拒否一反抗を食つて減点¹⁴、然し、本学岡君を、40点食つた。八番本学高倉君は、常霧号に騎乗スタート前立なかつたが、よく立て直し、第一、二を、軽く通過第三を通過されたが後は第十迄無事通過、第十一を一拒否されたが、通過最終障碍で二拒否されたが、ゴールへ逃げ込んで減点²⁷⁵、で525点の食い。九番農工大向井君は、全く味事な騎乗で第三を一拒否されたが、ゴール、減点⁴、の食いは天晴れ！十一番農工大主将吉田君、健闘よく接駒号で、第七迄飛越したが、第八、九障碍を各二拒否されて、失権減点¹³⁷で、33点の食い。最後の騎乗者平中君は接月号に騎乗するも一つも飛越できず、一反

- 45 -

第三回對開西學院大學定期戰

四月十九日(火)

於日大馬場 馬場 良 天候 晴

本学-532 開學-460

盛 72点をもつて開學の勝ち

減 点	開 學	馬 名	本 学	減 点
180	広 澄	青 彦	西 四	170
12	星 野	青 祐	岩 嶋	50
13	松 嶋	昭 南	細 内	54
142	島 田	勝 錦	平 中	204
0	長 久	根 順	高 倉	3
113	高 澄	長 熟	提	51

〔評〕

過去二回戦の豪傑を見度して、開學を今度こそ奮

闘せんものと、ファイトに燃えていた。しかし馬場はよくもこれだけ馬鹿が根つきたものだと思われるほど

で早くも亂戦が予想された。

我々の試合は馬の小休止後開始された。

青島君と馬場の馬君は第一通過後アブミ草が切れる不運があつたが開學の主将であるは、馬場は同号に全然なすことなく、馬場の良いとなる。

岩崎君も優勝の青島でドランと三段を飛ばし切れず二失。昭南勢に騎乗の細内君は油断のせいか門扉に於いて拒否されたのはいかんである。平中主将は座騎にならなずとじろなく正改。わずかに高倉君が座騎に騎乗し一落でコール又は馬君が座騎をまざまざと見せてくれた。

ゴール、他のファイトと技術をまさまさと見せてくれた。

尚 試合後5時より大学地下食堂にて食事と共にしながらなごやかな交際のひとときをすごし、道徳の際の再会を約して閉会となつた。

(飯田)

青波と共に

商三 高倉 彰

青波、両親が分からず、お此辺にも、血統がいいとは云えない。然し心から親した時の、彼女の可憐さ、澄んだ賢しきそな顔、学院のマークをくすぐしたような、白のマーケを額に持ち、タテガミのフサフサとした小柄な馬、ファイトにあふれ、隙跡を見れば、ずっと行くその心惹き、精悍な顔、力あふれる四肢、とにかく名西院といえども、描き得ぬその美しさ。

彼女と初めて会つたのは、三十三年四月十二日の午後四時頃だつたと記憶する。その時空いていた馬場などは、やほりこわかつた。翌朝乗せられたのが、この青波であり、こうして、彼女の交際が始つた。

当時の彼女は、今よりもっとおつかない馬で、何度も鳴みつかれたが分からぬ位、然し幸いな事に、三段蹴りも、今は齒をひそめたが、何か寂しい気がする。五月末にあつた新入生強化練習の第一日目に(雨が降るのに、何でお前だけが、飛べないんだ「下手糞!」

これには腹が立つ。腰間さんは三年目、僕は三ヶ月目だと思ふ。下りて腰間さんを、ひつぱたこうかと思つた。もつとも、飛び下りただけだったが。そして最後に云われた言葉が、「くやしかつたら練習して、青波を乗りこなしてみる、今度の練習でイヤにならぬ、もしろファイトをもやして練習することを期待する」である。「ようし今に見う、あんなちっこい馬なんかに敗けてたまるか」

それから、青波青波と連日青波である。同じ馬ばかり乗ることに、とかくの批判はあつたが、なお青波に乗り続けた。こうしている中に、青波は僕の恋人のようになってしまった。僕の片想いだつたかもしれない。十月のある日、たしか二番が法政二部と試合をした日の事である。青波が痛めになり、朝から青馬を始め、その夜は雨に濡れながら一夜中グラウンドを歩きまわつた。腰間さんは毛布をまき、苦しげな馬と、長靴をはき、カサをせきと歩く人、知らない人が見たら何と思つだろ。疲憊のため地面にすわりこむ青波を起こしては歩き、起こしては歩き��けた。この時は、遠藤、白崎両先駆も一緒だつた。雨上がり、朝が来て、オレンジ色に輝やく太陽が、顔をのぞかせた時の美しさを感し、疲も良くなり、ホッとすると共に、その日一日、授業に出でては寝ていた。

こんな事もあり、親密感は深まる一方だつた。

自馬の現状

七回、笛四二〇c

昨年十一月に行われた東京大会中障碍Bで僅か障碍一落下をレコードして以来、四大学駒などに活躍し血統の良さから将来を期待されていたが今年の初め固い馬場の故か右後肢に裂蹄を起し去る五月五日の都民馬術大会には硬着して一障礙をも飛越せず心配させていたが六月の東京大会には是非とも入賞をと期して毎日練習に励んでいた。生来神経質で廻帯をしめるのさえ嫌い未だ知らない水ごなどの障礙にははなはだ弱い。

青葉号（アラブ六才駒体高一五二cm・胸围一七七cm、笛四二〇c）

昨年十一月に行われた東京大会中障碍Bで僅か障碍一落下をレコードして以来、四大学駒などに活躍し血統の良さから将来を期待されていたが今年の初め固い馬場の故か右後肢に裂蹄を起し去る五月五日の都民馬術大会には硬着して一障碍をも飛越せず心配させていたが六月の東京大会には是非とも入賞をと期して毎日練習に励んでいた。生来神経質で廻帯をしめるのさえ嫌い未だ知らない水ごなどの障礙にははなはだ弱い。

青葉号（アラブ六才駒体高一五二cm、胸围一七七cm、笛四二〇c）

自馬対抗となると非常に不利である。最近一寸、役肢を負傷し休馬を観け少し張り氣味であるが部員の看護で序々に回復に向つている。何分老令であることだし将来学院を去るのもどう遠くはあるまい。

青葉号（中半血八才駒体高一五〇cm、胸围一七七cm、笛四二〇c）

元来自馬対抗に出場してもあまり振るぬ馬でいつも多少の照行状態がつきまとつてゐる。別にどこといつて悪いところはないのだが飛越能力が衰り、従つて高い障碍になるとあまり飛ばない。馬場用としても運行しものためにその前途は明るくない。

青葉号（六才駒体高一五〇cm、胸围一七二cm、笛四一九c）

阿部先生が鶴浜栗馬俱楽部に移つて以来、部員の笛で調教されてきたが来る六月の東京大会出場のため、近頃では障碍の度合に次第に高さが加わってきたが何んにも固い馬場故、歩度が定まらず跡に偶角では小走りになり勝ちである。この馬の欠点は心臓が弱いことで少しの運動でさえもすぐ吐息が荒くなる。しかしこれも医師の診断により

十一月頃からどうやら青波に乗れるようになったが、腰間さんからは、「まだまだ」と云われた。この頃から、天狗会を目指して、練習する気になつた。こうして連日青波に乗り、彼女にいろいろと、教えて貰つた。四月十九日天狗会、快晴である。準備運動の時すごく調子が良い「しまだ！半分位飛べるかな」と思えば困分欲のない話であるが、これが幸いだつたのかもしれない。スタート前阿部先生からの注意「いいか一つ飛ばしてこい、こんな障礙なら必ず飛ぶから」少し上り気味だったようだが、第一を飛んで、グッと落ち着いた。後は快調に飛んだ。各回転に満足に落着してまり、ついに満点でゴール。嬉しかつた。唯躊躇しかつた、腰間さんから「よくやつたな、お目出とう」と云われた時、嬉しさは頂点に達した。やつと、青波に乗れた。障碍は低かったが、そんなことは問題でなかった。とにかく一年間でどうやらこうやら青波に乗れたのである。これで彼女と対等につきあえる。青波よ、どうもありがとうございます。お茶でも飲みに行こうか。おごるよ、えつたに、お茶より人参がいい。そうだな、待つてな、今買つてくるから。

部員の手で強くなることは疑いなかろう。小柄であるがかなり飛距離はあると見てよい。

青光号（重半血七才驕麗毛、体高一六〇cm、胸

囲一八三cm、管四十九、五〇、北淮道産、母駒

珠目上、父昌原ベル種、母駒風中半血）現在すつ

と平木コチが調教しておられるが最新馬上の

故か今のところ走力が優秀で一五〇cm間隔に配

置した横木にもうまくいたりしている。しかし一

六〇cmの馬格で馬久力も序々につき出し、青葉

は多分にあるとみて良い。どうやら我等が得方に

待つた馬となりそうである。



協会便り

○昭和三十五年度協会幹事長に中大四年の大矢亮

弘君が決定した。

○協会では前年度迄予算提出のため行なつてきた

ダンス・パーティやカレンダーの発出しを廃止

し代りに協会費を充実の二阡円増しにした。

○今年度協会の理事会による新委員決定に本学

B中島貞次氏（昭二九卒）が選出された。

○毎年一回しか行わなかつた関東学生馬術争覇戦

は今年から春にオーブン戦を行い、秋にトーナ

メント定期戦の二回となつた。

○協会では本年度五月以降のスケジュールを左記

のこととく発表した。

五月十五日オリンピック選手壮行会

六月四日五日東京大会

六月九日十一日

関東学生馬術争覇戦（オーブン戦）

六月十四日関東選手第一次予選

六月二十七日 リ 第二次予選

部室あれこれ

○丁子さん、あなたが部室に現わ

れなくなつてからさびしく思ふものがいます。もう一度考え直して

頂くわけにはまいりませんが。

部のためにも学校のためにもそし

て日本馬生馬術界のためにも。

○いくらかが多くとも女子の試合

には自ら笛笛を買つてゐる人はい

ない様だが青学女子は第六回関東

女子リーグ戦に他校に先がけてこ

れを行つた。「これでこそ……」

と思うのは数少くあるまいが歓迎

するがたまたまその日の発上りが多

頗むんだとほやくまいことか。

（商三）一言正直（経三）阿

○これも同じ堤君。四大宗教、関

左美徹（商一）

青雲号、岩崎修（商四）金

学成と日大的後援にのる後はいつ

が黙つて猫ばくをきみこんでいる

人はいないでしょうね。

○初禁煙にしき、名古屋大学戦に

しろどうも青学のグラウンドで試

合をするとき今はいつも寒風吹き

すらび……である。一体どうした

つてんでしょうね。

○春は三月以来ずつと府中、中山

の中央競馬場で四人ずつ交代で男

子は場内整理、女子は子供へのサ

ークスのためボニーの番をしてい

らうのならもつとよいものを

青葉号。原功（法四）岡良介

部の状態をみかねて多額の御寄附

をされた。部にとつても勿論学校

にとつても最高の贈物である。ど

うもありがとうございました。

○馬匹管理者決定

○去る四月九日の四大宗教で最優

秀選手になつた堤君、今度は青学

が当番校だけに賞品を買つても辞

を調教する制度が出来た。自馬対

抗には自分の持馬でである。

○青葉号。原功（法四）岡良介

大学生活四年間専ら各人一頭の馬

が當番校だけに賞品を買つても辞

を調教する制度が出来た。自馬対

抗には自分の持馬でである。

○これも同じ堤君。四大宗教、関

左美徹（商一）

青雲号、岩崎修（商四）金

学成と日大的後援にのる後はいつ

が黙つて猫ばくをきみこんでいる

人は大いで相手を恐れさせている。

子達男（商三）山田芳通（法二）

中華書局影印

廿四

開かれた所の前々より其の事務官の依頼で、
毎年春の初めに十八九日、二十日、二十
日より四十日、一ヶ月、二ヶ月、三ヶ月、一ヶ月
以上、ノルマムハシノヤ連続仕事にて
われた。彼は詔令の後成等の事務を
専門とし、その他の事務は、主として、
商の留等やそのやうな類に、どんなの質
問もあらだしこの種の質問を尋ねる
七時半開業式にて。

证券協和会対大蔵省定期戦で本学
今年度卒業の金藤泰輔二、白川正

青木会長は頭痛膏を服用され
かねてから長い腰をも頗りでし
た彼はひどい念願の旅館を企画
のお費折りで得られた。オランジ
ック酒場の要人連続の世話を専属
に任に行なう所が若手の青木は馬
鹿に見つけたので有光である。馬
体たゞましく筋走能効でやつと
青木の看板馬が出来そうである。

クラブ主催で東京大会、選抜賞賛等もあらわる大会の最高の成績を取め、現在なお横浜樂鳥クラブにもモテを競き日本高爾球第一級である。

鷹鷹先 賀氏病院(横浜市神奈川区鶴大寺町) 一九二九年一月一六日

現住所 目黒区上目黒五一一三〇

新入生懇親会行わる

五月二十二日、新入生懇親会が

も、解散時間も知らせず、その点

日(月)午後六時より青学校友会

スケジュール

に關しては、誰に聞いても「ノイコメント」これを計画したのが、たまたま×さん、×さんみたいな

館二階のロビーで〇〇二千数名をもつて行われた。青木会長挨拶のあと会計の内藤氏より前年度分総額

(失礼)人達であり、馬場の前から二列に並んで、行進するらしい等という噂を聞いた為もあつて、一体どんな所に迷れていかれるのか、いさゝか心配だつた。「家の人に、どこへ行くのか、何時頃帰るのかと聞かれても、知らない、わからぬ、で困つた」とは、

歓迎される側の一年生女子の話。
結局、神宮内苑で行うことになつて、五十名近い部員は、大きな木の下の、芝生の上に腰を下して、去年歓迎会をして貰えなかつた私は、今年のひがみではないが、楽しい、なごやかな一と言を過した。

最後に

恒例の緑祭会総会は五月二十三

五月二五日と六月一日

男子関西遠征

(関学、神戸大・甲南大・名古屋大、名古屋市立大、愛知大、三重大)

提出され審議の後、認められ、事務局及び監督選出の件が出たが現役〇〇人の意見に差があり、総務会幹事一任ということで決定には致らなかつた。なお後員改選も次いで行われたが青木会長以下留任。

六月四日、五日東京大会於パレス

内藤長一幹事に代り米谷浩志氏小

池信夫氏の両氏が新幹事となつた。

六月十四日関東遠手選抜第一次

於馬事公苑

六月二十七日関東遠手選抜第二次

於パレス

七月一二三日東都九大学リーグ戦

於馬事公苑

七月中秋月期合宿予定

七月中、四大学新人戦及び成蹊定期戦

-54-

編集後記

最初の計画はどこえやら、とうとう発刊が六月に延びてしまつた。でも考えてみると季節的にも馬術部といふもの行事にしてみればこれでいいのかも知れない。今回は原稿も新入生を迎えて大分豊富になり御投稿の諸君には大要感謝している。

ようやく六月、十二月の年二回巡回と定期的になつてきたし観道に乗るものと思う。新馬も入りそして又夏すき、馬匹改良も行われるであろう。

先づの御寄稿が沢山なることを祈つて。:::

「いななき」二号(非売品)

昭和三十五年六月七日発行

代表者 平中三彦
発行所 青山学院大学馬術部
編集責任者 岡 良介
印刷所 東京都渋谷区緑岡二二
共栄社 九一七
電話 〇九一七一七